



Le Pr Narcisse Mouelle Kombi se veut rassurant.

Le Ministre des Sports et de l'éducation physique, par ailleurs président du Comité local d'organisation de la CAN 2021, était face aux hommes et femmes de médias hier mercredi 09 juin.

Le but de cette rencontre avec la presse était de rassurer l'opinion nationale et internationale que le pays de Roger Milla est prêt à accueillir la Coupe d'Afrique des Nations qui se tiendra l'année prochaine, précisément du 9 janvier au 6 février 2022,

Au sujet du grand stade d'Olembé, à Yaoundé, supposé abriter la finale, et qui selon certains observateurs est en proie à d'importants retards de livraison.

FAUX. a rétorqué le Ministre Narcisse Mouelle Kombi, soutenant que le Cameroun livrera dans les délais prescrits le Olembé. « **Les assurances sont données pour la réception provisoire de la composante Stade en fin août, date à laquelle pourront déjà se jouer des matchs, suivie de la réception de l'hôtel, du cinéma et du centre commercial. La pose des écrans géants est programmée pour le mois d'août, et sera aussitôt suivie de la fixation de la 2e rangée d'éclairage du stade principal, ainsi que de la pose du Tartan. La pose des écailles de pangolin se poursuit sereinement. La façade présidentielle sera totalement**

recouverte en juillet, et l'ensemble du stade en septembre.», a déclaré le patron des sports.

Par ailleurs, le membre du gouvernement est revenu sur le report du tirage au sort de la CAN. L'évènement, initialement prévu le 25 juin prochain, a été repoussé à une date ultérieure sur décision de la Confédération Africaine de Football (CAF).

«Le COCAN avait déjà pris toutes les dispositions pour l'organisation réussie du tirage au sort de la CAN», a indiqué le ministre, ajoutant que le report est dû à des *«raisons internes de la CAF»*, notamment le changement de dénomination du tournoi, désormais baptisé *«CAN TOTAL ENERGIE Cameroun 2021»*.